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今
回
、
私
は
子
育
て
ひ
ろ
ば
の
活
動
で
初
め
て

和
水
町
議
会
の
傍
聴
を
し
ま
し
た
。
い
ま
の
和
水

町
の
現
状
と
今
後
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
議
員

の
方
々
と
執
行
委
員
の
方
々
が
議
論
を
重
ね
て
、

私
た
ち
町
民
の
暮
ら
し
が
良
く
な
る
よ
う
に
努
め

て
い
ら
っ
し
ゃ
る
の
を
間
近
で
感
じ
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。
特
に
興
味
深
い
と
感
じ
た
内
容
は
、

和
水
町
の
人
口
減
少
、
少
子
化
の
課
題
に
つ
い
て

で
す
。
私
は
現
在
、
第
一
子
を
育
て
て
い
ま
す
。
和

水
町
は
子
育
て
し
や
す
い
制
度
が
整
っ
て
い
る
と

感
じ
て
お
り
、
私
自
身
も
他
の
市
町
村
と
比
較
を

し
て
結
婚
後
、
和
水
町
に
住
む
こ
と
を
決
め
ま
し
た
。

し
か
し
、
出
生
率
は
全
国
平
均
を
や
や
上
回
っ
て

い
る
程
度
と
の
こ
と
で
す
。
こ
の
数
字
を
上
げ
て

い
く
た
め
に
、
他
の
市
町
村
の
例
を
挙
げ
て
提
案

を
し
た
り
、
様
々
な
政
策
を
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
が
、

私
た
ち
も
実
際
に
和
水
町
で
子
育
て
を
し
て
い
く

中
で
町
に
対
す
る
希
望
や
要
望
が
出
て
き
た
時
に
、

そ
れ
を
発
信
す
る
こ
と
が
大
切
だ
と
思
い
ま
す
。

そ
の
た
め
に
は
、
現
状
を
知
る
こ
と
と
情
報
を
収

集
す
る
こ
と
、
そ
し
て
伝
え
る
こ
と
で
私
た
ち
の

よ
り
良
い
生
活
に
返
っ
て
く
る
と
い
う
こ
と
を
改

め
て
感
じ
ま
し
た
。
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  9月
13日㈫ ♦金婚表彰式

10月
4日㈫ ♦広報調査特別委員会

♦議会議員研修会（熊本市）

6日㈰ ♦金栗四三翁マラソン大会

12日㈬ ♦広報調査特別委員会

18日㈫ ♦議会運営委員会

♦臨時会

27日㈭ ♦九州・沖縄防衛議員協議会総
会（熊本市）

11月
9日㈬ ♦第66回町村議会議長全国大

会（東京都）

17日㈭、18日㈮

♦総務文教常任委員会研修（鹿
児島市・芦北町）

24日㈭、25日㈮

♦厚生建設経済常任委員会研
修（鹿児島県）

28日㈪ ♦議会運営委員会

12月
1日㈭、2日㈮、3日㈯

♦台湾視察訪問

9日㈮ ♦12月定例会
　

世
界
中
で
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ

ル
ス
が
発
症
し
３
年
が
経
過
し

「
人
に
会
う
こ
と
」「
会
話
す
る

こ
と
」
が
難
し
く
な
り
ま
し
た
。

ロ
シ
ア
の
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
略
が

世
界
中
の
国
の
平
和
と
く
ら
し

に
影
響
を
与
え
、
エ
ネ
ル
ギ
ー

や
食
糧
の
物
価
高
騰
が
続
い
て

い
ま
す
。
基
幹
産
業
の
農
業
は

生
産
者
米
価
が
コ
ロ
ナ
禍
で
３

年
間
暴
落
し
厳
し
い
状
況
で
す
。

国
内
で
は
岸
田
首
相
の
防
衛
費

増
額
（
軍
備
倍
増
）
の
方
針
が

出
さ
れ
国
債
発
行
や
増
税
と
な

れ
ば
町
民
の
負
担
増
に
な
り
、

ま
す
ま
す
暮
ら
し
に
く
く
な
り

ま
す
。
こ
の
よ
う
な
中
、
議
会

は
町
政
の
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
果

た
し
、
町
民
の
暮
ら
し
を
守
る

建
設
的
提
案
が
必
要
と
な
っ
て

き
ま
す
。
議
会
で
建
設
的
提
案

も
行
わ
れ
ま
し
た
が
、
答
弁
は

ち
ぐ
は
ぐ
な
も
の
も
あ
り
レ
ベ

ル
ア
ッ
プ
が
必
要
で
す
。
今
議

会
で
は
初
め
て
子
育
て
ひ
ろ
ば

利
用
の
５
名
の
皆
さ
ん
が
傍
聴

さ
れ
ま
し
た
。
主
権
者
と
し
て

次
の
時
代
を
担
う
若
い
人
が
議

会
に
興
味
を
持
っ
て
傍
聴
す
る

こ
と
は
何
よ
り
も
嬉
し
い
こ
と

で
す
。
多
数
の
人
が
傍
聴
さ
れ

る
と
議
員
も
執
行
部
も
身
が
引

き
締
ま
り
活
発
な
議
論
が
で
き

る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
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議会のうごき

９月定例会以降の主な行事
について報告します。
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12 月 定 例 会 を 傍 聴 し て12 月 定 例 会 を 傍 聴 し て

子育てひろばから傍聴に来られました！




